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 СЕЛЬСКИЙ ВЕСТНИК

 В ГОРОДСКОЙ ДУМЕ

Вёсны бывают разные: хо-
лодные и тёплые, дождливые и 
сухие… Нынешняя – особенная. 
К началу посевных работ сумма 
положительных температур была 
ниже прошлого года на 50 %. Эта 
динамика сохраняется и в насто-
ящее время. Отставание идёт на 
7-10 дней. За май количество осад-
ков превысило норму в два раза. 
Дожди и пониженная температура 
создали переувлажнение почвы и 
снизили темпы проведения по-
севных работ. 

Особенности посевной

В соответствии с требованиями 
Бюджетного кодекса утверждён 
отчёт об исполнении местного 
бюджета за 2012 год по доходам 
в сумме 3 103 230 тыс. рублей, по 
расходам – 3 422 704 тыс. рублей. 
Ранее основной финансовый до-
кумент города был рассмотрен 
на публичных слушаниях. Одо-
брение депутатского корпуса 
получил и отчёт об исполнении 
бюджета за первый квартал 2013 
года: за этот период в муници-
пальную казну поступило свыше                                                                           
278 млн рублей, расходы состави-
ли 412 млн рублей.

Депутаты пересмотрели «По-
рядок предоставления жилых 

помещений для переселения 
граждан из жилищного фонда 
города Ишима, признанного не-
пригодным для проживания». Это 
связано с необходимостью приве-
дения документа в соответствие 
с постановлением правительства 
Тюменской области. Новая редак-
ция документа предусматривает 
предоставление жилья для пере-
селения как гражданам, занимаю-
щим муниципальные помещения 
по договорам социального найма, 
так и собственникам. По словам 
председателя правового коми-
тета думы Тимофея Матренин-
ских, сложность заключается в 
том, что процедура переселения 
граждан из собственного жилья 
в законодательстве детально не 
прописана. 

Ряд дополнительных пунктов 
внесён в решение Ишимской 
городской Думы «Об утверж-

дении Положения о порядке 
предоставления жилых помеще-
ний муниципального фонда по 
договорам коммерческого найма 
в городе Ишиме». В частности, 
прописаны основания для отказа 
в предоставлении жилья и сроки 
принятия решения.

В ходе заседания депутаты 
также утвердили перечень пере-
даваемого в муниципальную 
собственность имущества – 
шесть квартир в доме № 102а по                                    
ул. Чехова (эти жилые помещения 
предоставлены гражданам, от-
носящимся к льготной категории 
«Жертвы политических репрес-
сий»). Большинством голосов 
принято и «Положение о по-
рядке предоставления лицами, 
замещающими муниципальную 
должность на постоянной основе, 
сведений о расходах». 

Марина СЕРГЕЕВА.

Исполнение бюджета,
предоставление жилья

и контроль за расходами чиновников
 Эти и другие вопро-

сы рассмотрели депута-
ты Ишимской городской 
Думы на очередном за-
седании 30 мая.

ЛЕНТА  НОВОСТЕЙ

ДОРОГИ Третий ремонтный 
сезон подряд рабочие Ишимского 
ДРСУ приводят в порядок дорогу 
Ишим-Синицыно. В это лето они 
выполнят ремонт последнего пуско-
вого участка в полтора километра 
– за Коркинским мостом. Осенью 
ишимцы смогут беспрепятственно 
и с комфортом добираться до своих 
дач и Синицынского бора. По словам 
директора ДРСУ Олега Белоцкого, 
через неделю дорожники начнут 
работы и в черте города. На десяти 
магистральных улицах Ишима сначала 
будет проведено фрезерование, а затем 
дороги «оденут» в более устойчивый 
к износу щебёночно-мастичный ас-
фальтобетон (до нынешнего года такое 
покрытие в городе имелось лишь на 
ул. К. Маркса). 

РЕКОНСТРУКЦИЯ Возле 
спорткомплекса «Локомотив» после 
зимнего перерыва возобновилось об-
устройство футбольного поля. На про-
шлой неделе была проведена первая 
в этом сезоне стрижка травы. А через 
неделю, как сообщил зам. директора 
по административно-хозяйственной 
части Андрей Пещерских, состоится 
посадка деревьев – двадцать молодых 
липок и кедров озеленят западную 
часть территории.

КАРТИНЫ В ДАР Ишим-
ское отделение творческого союза 
профессиональных художников на-
кануне Дня защиты детей подарило 
воспитанникам детского дома восемь 
произведений художников Бориса 
Смолина, Александра Игнатченко, 
Ирины Чупиной. На них запечатлены 
виды старого Ишима, пейзажи родно-
го края. Авторы надеются, что их кар-
тины не только украсят стены детского 
учреждения, сделают его уютнее, но 
и будут воспитывать у ребят чувство 
прекрасного, помогут приобщиться, 
прикоснуться к миру искусства. Стоит 
отметить, акция «Картины в дар» для 
местного отделения творческого со-
юза художников стала традицией: в 
прошлом году свои работы ишимские 
мастера подарили церковноприход-
ской школе.

ПУШКИНСКИЙ ДЕНЬ               
6 июня в России широко отмечается 
Пушкинский день. В связи с этим 
работники Центральной библиотеч-
ной системы города подготовили для 
ишимцев увлекательное костюмиро-
ванное действо «Бенефис Пушкина», 
состоится оно в городском парке.                                                   
Детвора в этот день сможет поучаство-
вать в подвижных играх, литературных 
конкурсах, викторинах, подготовлен-
ных по мотивам сказок и других произ-
ведений великого русского поэта. По-
мимо того, состоится флешмоб «Время 
читать!», а в импровизированном 
поэтическом салоне на свежем воздухе 
пройдёт конкурс чтецов. Как отметила 
зам. директора по библиотечной работе 
Людмила Арсеньева, всем желающим 
будет предоставлена возможность 
проявить свой талант: прочесть стихи 
Пушкина или представить свои по-
этические произведения, посвящённые 
великому поэту. 

(Соб. инф.).

По словам начальника управле-
ния сельского хозяйства и продо-
вольствия администрации Ишим-
ского района Сергея Максимова, 
главное сейчас для аграриев – за-
вершить посев яровой пшеницы в 
оптимальные сроки и обеспечить 
объёмы посевов сельскохозяй-
ственных культур на уровне про-
шлого года. В случае необходимо-
сти часть плановых посевов пше-
ницы может быть заменена посе-
вами ячменя и овса (при наличии 
качественных семян). В последние 

майские погожие дни ишимские 
земледельцы вышли на очень 
хорошую производительность –                                                                             
5 600 гектаров в сутки (план                       
4 200-4 500 га). 

Сложившиеся агрометеороло-
гические условия отрицательно 
сказываются на росте, развитии 
озимых культур, многолетних 
трав. Фаза «появления нижнего 
стеблевого узла» у тритикале 
растянулась на 8-10 дней (обычно 
этот период длится 2-4 дня). Мед-
ленно отрастают и многолетние 
травы, их высота на конец мая 
составила чуть более 10 см. Хотя 
некоторые хозяйства и перевели 
коров на летние пастбища, травы 
бурёнкам явно не хватает. Похо-
же, начало кормозаготовительной 
кампании также отодвинется. 

Ирина КОРШУКОВА.

Патруль
не дремлет

Лесных пожаров 
на прошлой неделе          
в Ишимском районе 
не зафиксировано. 

Как сообщила главный 
специалист отдела «Ишим-
ское лесничество» Ольга Ра-
гозина, контроль обстановки 
в лесах ведётся как на земле, 
так и с воздуха. 

С 27 по 29 мая патруль-
ный самолёт совершал еже-
дневные воздушные облёты 
территорий с лесными мас-
сивами. А накануне, с 20 по 
25 мая, работниками лесного 
хозяйства проведено пять 
наземных патрулирований, 
в ходе которых установле-
но три нарушения правил 
пожарной безопасности в 
лесных массивах: одно –                                                     
в районе д. Опёновка и два – 
в районе с. Плешково. В двух 
случаях лесопользователи, 
невзирая на запреты, произ-
водили сжигание порубоч-
ных остатков на лесосеках,                                                      
у одного из лесозаготовите-
лей на территории Плешков-
ского сельского поселения 
средства пожаротушения 
имелись не в полном объ-
ёме. За сжигание порубоч-
ных остатков нарушителям 
придётся уплатить адми-
нистративные штрафы, за 
неполный комплект средств 
пожаротушения вынесено 
предупреждение. 

Напомним, что с 27 мая на 
территории Тюменской обла-
сти введён особый противо-
пожарный режим, согласно 
которому посещение лесов, 
разведение костров и сжига-
ние мусора запрещены.

Елена ТЮМЕНЦЕВА.

На 3 июня в Ишимском районе из плановых 95 211 га засея-
но 68 799 га, или 72 %. Посевная кампания закончилась в СПК 
«Нива» и ООО «Агрофирма Колос». Вышли на финишную прямую 
ООО «Черемшанское» и КФХ Осипова. Большинство сельхоз-
предприятий закончили сев пшеницы, ею засеяно в общей 
сложности 47 225 гектаров (план – 55 049 га). Сейчас все силы 
в хозяйствах направлены на сев ячменя и овса, однолетних трав. 

Здравствуй, лето!

О том, как маленькие ишимцы провели первый день июня, читайте на 11 стр.
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Один день лета
В социально-реабилитационном центре для несо-

вершеннолетних «Согласие» прошёл семинар-прак-
тикум по организации оздоровительной кампании 
«Один день лета». 

На семинар пригласили ответственных за организацию детского 
отдыха сотрудников территориальных комплексных центров соци-
ального обслуживания населения юга Тюменской области.

Начался он традиционно с лекционного освещения важных вопро-
сов: о безопасности детей в летний период, о профилактике кишечных 
инфекций. Но завершился в нетрадиционной форме: приглашённым 
предложили временно побыть детьми, отдыхающими в летнем ла-
гере. Участников поделили на отряды, за каждым из них закрепили 
вожатого – сотрудника центра «Согласие». 

Новоиспечённые «дети» придумали название, девиз отряда, рисо-
вали отрядную газету – и жизнь импровизированного летнего лагеря 
закипела. Пока одни отдыхали в сенсорной комнате под руководством 
психолога, другие дружно пели в музыкальном зале, с третьим за-
нимался логопед на оборудовании «Саундбим», четвёртые вместе с 
инструктором по труду мастерили открытки в технике «Оригами». 
На прощание организаторы семинара и его участники, собравшись 
на вечернем построении, с энтузиазмом спели песню о лете и были 
награждены сертификатами. Также представители каждой кури-
руемой территории получили пакет документов с методическими 
материалами.

Наталья МАШОШИНА, центр «Согласие».

Быть депутатом – это зна-
чит всё время находиться на 
виду, общаться с избирателя-
ми, решать проблемы округа, 
принимать активное участие в 
жизни города. Вот и с Олегом 
Николаевичем Шкабарой мы 
встретились не в здании Думы 
и не на его рабочем месте, а на 
празднике последнего звонка 
в средней школе № 8, куда 
народный избранник пришёл, 
чтобы сказать выпускникам 
напутственные слова. А после 
торжественного мероприятия 
здесь же, в актовом зале, мы 
разговорились о нуждах и 
потребностях избирательного 
округа, о задачах, которые 
приходится решать, и о том, 
в чём заключается миссия 
депутата.

– Олег Николаевич, по-
следний звонок, на котором 
вы сегодня присутствовали, 
вызвал воспоминания о соб-
ственных школьных годах?

– В такие моменты всегда 
чувствуешь особое волне-
ние. Сначала волновался 
как выпускник (я окончил 
пятую школу), потом – как 
родитель, а скоро мне уже 
как дедушке предстоит пере-
живать такие же мгновения. 
Окончание школы – очень 
ответственный шаг, хочется, 
чтобы у нашей молодёжи вы-
бор дальнейшего жизненного 
пути был правильным. 

– Вам как депутату ча-
сто приходится принимать 
участие в подобных обще-
ственных мероприятиях?

– Приглашений на раз-
личные мероприятия много, 
но, к сожалению, не всегда 
получается присутствовать. 
На значимых, торжественных 
событиях стараюсь быть: 
новогодние праздники, День 
пожилых людей, День По-
беды. Встречи с нашими 
ветеранами и пенсионерами 
– это святое. 

Олег Шкабара:
«Хочу, чтобы Ишим был 

комфортным для жителей»
Шкабара Олег Николаевич – директор ООО «Дорстрой», депутат Ишимской городской Думы        

V созыва по одномандатному избирательному округу № 4, председатель постоянной комиссии 
по городскому хозяйству.

– Как возникло решение 
представлять народные 
интересы?

– Просто наступил такой 
момент, когда уже накоплен 
определённый жизненный 
опыт и есть возможность 
воплотить в жизнь какие-то 
идеи, полезные для города 
и его жителей, в том числе и 
моих избирателей. А вообще-
то я больше производствен-
ник, чем общественник. 

– Основная работа помо-
гает в исполнении депутат-
ских обязанностей?

– Безусловно. Хотя бы уже 
в том, что порой приходится 
реализовать практические 
задачи через собственное 
предприятие. У депутатов 
муниципального уровня нет 
собственного фонда, каких-то 
финансовых возможностей, 
мы работаем на неосвобож-
дённой основе, приходится 
подключать внутренние ре-
сурсы. В период избиратель-
ной кампании, например, был 
такой момент: делали мостик 
от ул. Заводской к машзаводу. 
И тут уже не до ожиданий – 
будешь ты избран или нет, 
потому что для жителей этот 
мостик нужен и важен в их 
повседневной жизни.

– В чём видите главную 
задачу депутата?

– В первую очередь это со-
действие в создании комфорт-
ных условий проживания для 
жителей, и не только моего 
избирательного округа, но и 
для города в целом. На это и 
направлена работа депутат-
ского корпуса, мы принима-
ем решения общегородского 
масштаба, учитывая интересы 
всех ишимцев. 

– С какими просьбами, по-
желаниями к вам чаще всего 
обращаются избиратели?

– Поскольку избиратель-
ный участок в большей степе-
ни представлен частным сек-

тором, это накладывает свою 
специфику. Большой объём 
работы по водоснабжению. 
После того как Ишимское 
ОПХ отделило собственную 
сеть водопроводов, жители 
этого микрорайона оказались 
отрезаны от воды. Мне как 
депутату пришлось решать 
вопрос по восстановлению 
водопроводных сетей, сегод-
ня там идёт работа по про-
кладке новых коммуникаций. 

Как только приступил к 
исполнению обязанностей, 
избиратели поставили во-
прос об осуществлении ав-
тобусного движения в район 
ОПХ, там вообще не было 
транспортной связи с го-
родом. Надо отдать долж-
ное прежнему главе Ишима                             
С.Г. Путмину, он сразу от-
кликнулся на эту просьбу. Вот 
уже несколько лет в данную 
часть города ходят автобусы 
по маршруту № 14, жители 
благодарны.  

Неотъемлемая часть ра-
боты – строительство и ре-
монт дорог. Есть один про-
ект, очень хочется довести 
его до конца. Ещё при мэре                    
В.А. Рейне жители ул. Сол-
нечной выиграли конкурс на 
самую благоустроенную ули-
цу. С того момента процесс 
забуксовал, люди постоянно 
интересуются, когда начнётся 
реализация проекта. Это ком-
плексные работы: водопро-
вод, освещение. Пока удалось 
улучшить дорожное полотно 
– защебенить грунтовку. Ко-
нечно, этого недостаточно, и 
мы с администрацией города 
прилагаем усилия, чтобы 
улица получила должное бла-
гоустройство. Есть надежда, 
что всё получится.

На моём участке строится 
новый жилищный микро-
район, выделяется земля 
под ИЖС, в том числе и для 
молодых семей. Необходи-

мо завести туда программу 
по благоустройству, чтобы 
создать людям нормальные 
условия для проживания. 
А это опять же водопровод, 
дороги, подъезды к домам  
обязательно должны быть. 

В прошлом году удалось 
реализовать возможность 
для детского досуга. Напро-
тив ОПХ разобрали старую 
бревенчатую школу, на её 
месте обустроили совре-
менную детскую площадку, 
с малыми архитектурными 
формами, спортивными сна-
рядами и кортами. Теперь 
постараемся привлечь туда 
инструкторов, чтобы зани-
мались с детьми.

Много обращений от граж-
дан по поводу улучшения 
жилищных условий, традици-
онно тяжелый вопрос. Люди 
проходят все инстанции, на 
последнем этапе идут к де-
путату, предполагая, что он 
сможет помочь. Что-то полу-
чается сделать, что-то нет. 
Пытаемся влиять каким-то 
образом, обращаясь в муни-
ципалитет, в прокуратуру, 
другие компетентные органы.

Вся текущая работа на из-
бирательном округе важна, 
её не разделишь на большую 
и малую, на существенную  
и не очень, потому что речь 
идёт о людях, для которых 
их нужды и заботы – самые 
главные.

Депутатский корпус рабо-
тает в тесном взаимодействии 
с администрацией города. 
Муниципалитет обеспечивает 
финансовое сопровождение 
всех реализуемых программ, 
а наша задача – на этапе их 
формирования правильно рас-
пределить денежные потоки и  
проконтролировать эффектив-
ность их использования.

– На качество произво-
димых в городе работ тоже 
обращаете внимание?

– Обязательно. Подрядные 
организации иногда недобро-
совестно выполняют свои 
обязательства, особенно это 
касается малоквалифици-
рованных фирм. С одной 
стороны хорошо, что сегодня 
любая компания может при-
нимать участие в аукционах, 
а с другой – если у предпри-
ятия нет компетенции, воз-
можностей для выполнения 
оговорённых работ, страда-
ет качество, затягиваются 
сроки. Подобная ситуация 
сложилась по реконструкции 
мусульманского кладбища. 
В прошлом году расторгли 
контракт с подрядчиком, по 
просьбе администрации ра-
боты завершал «Дорстрой». 
9 мая состоялось торжествен-
ное открытие объекта.

– Что вам даёт депутат-
ская деятельность?

– Конечно, есть дополни-
тельная рабочая нагрузка: 
необходимо готовиться к 
заседаниям, участвовать в 
работе постоянных комис-
сий, работать с обращениями 
граждан. Но я получаю удов-
летворение от этой работы, 
особенно когда что-то полу-
чается, когда удаётся сделать 

что-то на благо города и его 
жителей. От общественной 
деятельности должна быть 
отдача, а иначе какой смысл 
ею заниматься.

– До истечения депутат-
ского срока какие проекты 
хотелось бы ещё реализо-
вать?

– Их много. Одна из бли-
жайших перспектив – постро-
ить новый путепровод, наша 
организация также принима-
ет участие и в выборе пло-
щадки, и в сопровождении 
проекта. Это очень важный 
для города объект, позволит 
снять ряд проблем по транс-
портной схеме. Надеюсь, 
впоследствии горожане оце-
нят необходимость данного 
строительства. 

Ну и, конечно, хотелось 
бы, чтобы в Ишиме про-
должались процессы по бла-
гоустройству, улучшению 
уровня жизни населения. Бла-
годаря поддержке, которую 
оказывают нашему городу 
правительство Тюменской об-
ласти и губернатор Владимир 
Якушев, возможности для 
этого есть.

 Марина СЕРГЕЕВА.
Фото автора.

 НАРОДНЫЙ ДЕПУТАТ

Месяц назад «Ростелеком» за-
пустил собственную сеть 3G+ на 
Урале, а это значит, что абонентам 
компании стали доступны новые 
возможности и скорости мобильной 
передачи данных: просмотр он-лайн 
видео, пользование навигацией и 
картами, скачивание больших объ-
ёмов информации и просто быстрый 
интернет. 

Знак «+» в названии не случаен. 
В основу сети легла современная 
технология, которая в будущем при 
минимальной модернизации по-
зволит создать более быструю сеть. 
По достоинству оценить преиму-
щества связи стандарта 3G+ могут 
обладатели современных телефонов, 

Посмотреть фильм в ре-
жиме он-лайн, пообщать-
ся по скайпу и многое 
другое абоненты «Рос-
телекома» могут теперь 
при помощи телефона.

смартфонов, планшетов и так далее, 
для подключения достаточно иметь 
сим-карту «Ростелекома». Причём 
менять старую, если она уже есть, не 
придётся: регистрация в сети проис-
ходит автоматически. 

Чем ещё хороша новая услуга? По 
словам директора Ишимского РУЭС 
Виктора Самохвалова, на данный 
момент зарегистрировано более 
двух тысяч обращений от жителей 
города и района на проведение ста-
ционарного телефона. Статистика 
показывает, что в 90 случаев из 100 
люди нуждаются не в телефоне как 
таковом, а в подключении к интерне-
ту. К сожалению, из-за технических 
ограничений это не везде возможно. 
«Ростелеком» активно реконстру-
ирует сети, прокладывает новые, 
но для того, чтобы всё работало в 
оптимальном режиме, нужно время. 
Для тех же, кто уже сейчас хочет 
общаться с родными и друзьями по-
средством всемирной сети и активно 

пользоваться интернет-ресурсами, 
запуск сети 3G+ – выход из создав-
шейся ситуации. Нужно лишь при-
обрести у операторов USB-модем с 
сим-картой «Ростелекома» и вста-
вить его в соответствующее гнездо 
на компьютере или ноутбуке. От-
метим также, что скорость передачи 
данных после завершения наладоч-
ных работ составит до 21 Мбит/с, 
для пользователей беспроводного 
интернета с мобильных телефонов 
и обладателей USB-модемов раз-
работана новая линейка тарифов и 
опций, она позволит выбрать опти-
мальное решение по цене и объёму 
трафика.

Татьяна ТИХОНОВА.

Связь в формате 3G+
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Воздушные шары, сладкая вата, моро-
женое и карусели, а ещё песни, танцы, за-
водные игры – 1 июня Ишим был объявлен 
территорией детства.

С утра в городском парке началась концерт-
но-развлекательная программа. Детей и их 
родителей встречали ростовые куклы, на 
сцене выступали детские самодеятельные 
коллективы города: «Метелица», «Гараж», 
«Первые цветы», юные артисты из детско-
го центра «Мир музыки». Для любителей 
всевозможных игр и развлечений анимато-
ры проводили весёлые конкурсы – ни один 
участник не остался без подарка. Библи-
отеки в этот день также приготовили 
для юных читателей игровые программы,                        
с приходом каникул возобновили свою ра-
боту и летние читальные залы. На цен-
тральном стадионе прошёл финал между-
народного турнира по боксу, посвящённого 
Дню защиты детей. И, конечно, на всех 
развлекательных площадках не обошлось 
без любимой детской забавы – конкурса 
рисунков на асфальте. Под разноцветными 
мелками юных ишимцев появлялись десят-
ки ярких солнышек, игрушки, сказочные 
персонажи, верные друзья, любимый дом и 
мама с папой – всё то, что и составляет 
планету детства каждого из нас.

Здравствуй, лето!

Вот уже десять лет ишимский 
ринг встречает гостей из других 
городов и республик.

– Проведение турниров по раз-
личным видам спорта с пригла-
шением спортсменов с других 
территорий – одно из направлений 
развития спорта в Ишиме. Такие 
соревнования проводятся по боксу, 
карате, мини-футболу, – отметил 
заместитель главы города, пре-
зидент федерации бокса в Ишиме 
Владимир Белоусов. – С каждым 
годом расширяется и география го-
родов-участников. Постоянным го-
стем соревнований являются наши 
соседи – Республика Казахстан, 
где очень сильная школа бокса. На 
территории Тюменской области 
уделяется большое внимание раз-
витию базовых видов спорта, в том 
числе и бокса, строятся спортивные 
сооружения. В следующем году 
планируем проводить крупные 
соревнования в новом городском 
спорткомплексе «Локомотив», рас-
ширять географию городов. Также 
мы намерены подать заявку на 
проведение в Ишиме официаль-
ного первенства среди юношей в 
2014 году.

В этом году в турнире приняли 
участие 156 юных боксёров (маль-
чики и девочки 1999-2002 годов 
рождения) из Тюмени, Тобольска, 
Увата, Ишимского района, Ново-
сибирска, Омска, Челябинска, 
Копейска, а также четырёх городов 
Республики Казахстан: Астаны, Пе-
тропавловска, Кокшетау, Атбасара. 
Выступления оценивала квалифи-
цированная судейская коллегия, в 
том числе три судьи международной 
категории, принимающие участие в 

чемпионатах мира, Европы, пер-
венствах России: это главный судья 
Анатолий Плехов (г. Копейск), судьи 
Юрий Мотовилов (г. Челябинск) и 
Анатолий Есов (г. Омск). Спонсо-
рами мероприятия выступили ООО 
«ПодъёмМост-Сервис», сеть ма-
газинов «Автодоктор», Ишимский 
городской культурно-спортивный 
комплекс, ООО «Стройимпульс», 
активное содействие в подготовке 
и проведении соревнований принял 
стадион «Центральный». 

Турнир проходил с 29 мая по                   
1 июня, бои боксёров начались со 
второго дня соревнований. Поедин-
ки среди девочек (на турнире при-
сутствовали лишь четыре участни-
цы) прошли в рамках полуфиналов. 
Кроме того, в ходе соревнований 
состоялось семь матчевых встреч.

В субботу в финале встретились 
27 пар. В зале царила атмосфера 
истинно спортивного азарта: звуки 
гонга, подбадривающие возгласы 
болельщиков, сосредоточенные 
лица боксёров, готовящихся к вы-
ходу на ринг. Настрой у участников 
– боевой, на лицах – воля к победе. 

– Свой первый бой в этом тур-
нире, со спортсменом из Астаны, я 
выиграл. Рассчитываю и на победу 
в финале, – говорит Данил Трухонин 
из Тюмени. 

А вот омич Мирам Абилов свою 
медаль уже завоевал.

– Боксом занимаюсь пять лет, в 
копилке 31 победа. Сегодня был уве-
рен в успехе. Тренируюсь ради до-
стижений, в дальнейшем планирую 
связать свою карьеру с этим видом 
спорта, – признаётся мальчик.

– На турнир мы привезли две-
надцать спортсменов, – говорит 

На ринг выходят 
настоящие мужчины

Ну и что, что им всего 12-14 лет. В свои юные годы они уже умеют держать удар, 
упорно идти к намеченной цели и преодолевать себя. 1 июня в Ишиме состоялся завер-
шающий этап международного турнира по боксу, посвящённого Дню защиты детей. 

старший тренер Центра олимпий-
ской подготовки г. Омска Сергей 
Земцов. – В финал вышли трое 
ребят, как мы и рассчитывали. 
Приезжаем в Ишим в седьмой раз, 
очень высокий уровень соревнова-
ний, сильнейшие соперники, в том 
числе и хозяева турнира. 

Сергей Клюев из Новосибирска 
улыбается, несмотря на боль в раз-
битой губе. Парнишка буквально 
вырвал победу у противника.

– Очень тяжёлый был бой, со-
перник сильный, хорошо встречал 
удары. Мы с ним уже дважды 
состязались на ишимском ринге:                  
в первый раз я проиграл одно очко, 
сейчас был матч-реванш. Вообще 
мне очень нравится принимать уча-
стие в различных соревнованиях, 
стремлюсь в следующем году по-
пасть на Европу, – говорит Сергей.

 Не подкачали и ишимцы. Ербол 
Мурзанов провёл два боя, и оба 
с успехом. Победа тоже далась 
нелегко, признаётся, что очень 
сложно было достать соперника, 
приходилось тщательно рассчиты-
вать тактику боя. 

А на трибунах в это время за 
своих спортсменов переживали 
родные, друзья, соратники-боксё-
ры и простые зрители. 

Участник соревнований Артём 
Бородулин занимается боксом пол-
года, в этом турнире уже одержал 
победу над спортсменом из Ка-
захстана. В ожидании финального 
выхода он смотрел выступления 
других участников с трибуны вме-
сте с мамой.

– Всегда волнуюсь, когда мой 
ребёнок на ринге, видимо, это 
ему передаётся. Но в этот раз на-

строила себя, что мой сын – самый 
сильный, и он победил. Надеюсь, 
рецепт успеха сработает и в финале, 
– говорит Людмила Бородулина. – 
Старший сын у меня тоже занимался 
боксом – дети пошли по стопам отца. 
Хочется, чтобы сыновья выросли 
сильными настоящими мужчинами, 
могли постоять за себя и за тех, кто 
рядом.

Светлана Устичева и её сын Мат-
вей пришли поболеть за племянника 
Ивана Беликова.

– Сегодня у него решающий раунд, 
бой с сильным соперником, которому 
Иван уже проигрывал. Стараемся 
всегда бывать на соревнованиях, под-
держивать. Конечно, спортивные до-
стижения даются нелегко, результата 
можно добиться только в системе: 
посещая тренировки, выступая на 
соревнованиях, – считает Светлана. 

Валентина Иосифовна Марикова 
впервые пришла на соревнования 
по боксу.

– В газете прочитали объявление, 
муж очень любит этот вид спорта, 
всегда смотрит выступления по 
телевидению. Соревнования понра-
вились. Приятно видеть, что дети 
занимаются спортом, стремятся к 
победе, к новым достижениям.

 Церемонию награждения по-
бедителей провели вице-президент 
федерации бокса Тюменской обла-
сти, мастер спорта СССР по боксу 
Сергей Змановский и президент фе-
дерации бокса в Ишиме, заслужен-
ный работник физической культуры 
Российской Федерации Владимир 
Белоусов. В целом участники тур-
нира завоевали 35 первых мест, 
столько же вторых и 70 третьих.                                                                   
12 золотых наград пополнили ко-
пилку ишимской сборной. Победу 
в своих возрастных и весовых 
категориях одержали Валерия Ро-
дионова, Виктория Верхоланцева, 
Вячеслав Яицких, Никита Тюпин, 
Влад Бриндас, Эрик Ражев, Иван 
Горохов, Иван Смирнов, Ербол 
Мурзанов, Игорь Боровик, Данил 
Марковский, Иван Беликов. Спе-
циальные награды были вручены 
ишимцам – членам сборной Тю-
менской области и России, а также 
Артёму Микаеляну, победителю 
первенства России по боксу среди 
юношей 15-16 лет в Воронеже, где 
наш земляк, выступавший в весовой 
категории свыше 80 килограммов, 
завоевал золотую медаль и полу-
чил право защищать честь страны 
на международных соревнованиях. 

Страницу подготовили Марина СЕРГЕЕВА и Василий БАРАНОВ.
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КОМПАНИЯ «БУРОВИК»  
бурение скважин на воду. 

Качество. Гарантия. 
Договор. 

Тел. 8-919-587-58-88.

Бурение скважин на воду 
Недорого, быстро, качественно. Обр. 8-904-873-11-95.БУРЕНИЕ СКВАЖИН 

НА ВОДУ. 
БЫСТРО, НЕДОРОГО. 
Установка фильтра. 
Насос – в подарок. 

Обр. по тел. 8-904-473-34-11.

ТРЕБУЮТСЯ багера (машинисты) на земснаряд, бульдозери-
сты на работу в карьере в Тугулымском районе Свердловской области. 

Зарплата сдельная. Тел. 8-922-253-47-78, 8-929-244-66-80.

ТРЕБУЮТСЯ опытные водители категории «С» 
на самосвалы ХОВО, работа вахтовым методом в ХМАО-Югре. 

Тел. 8-922-253-47-78, 8-929-244-66-80.

ПРОДАЮТСЯ 
пчёлы с ульем, 

16 рамок с магазином. 
Цена 9 тыс. рублей. 
Тел. 8-919-952-60-49.

г. Екатеринбург. 
ТРЕБУЮТСЯ уборщицы, мойщицы посуды

для работы в продуктовых магазинах. График: 30/30, 30/15, зарплата 
–   от 18 500 до 22 500 за месяц. Жильё на время работы предоставля-
ется бесплатно. Официальное трудоустройство, соцпакет. Аванс через 
10 дней работы. Приезжающих первый раз встречаем на вокзалах. 

Тел. 8 (343) 269-12-97, 213-23-09.

– Елена Владимировна, решение 
застраховать квартиру принято, 
каков следующий шаг?

– Для начала нужно определиться, 
что именно вы хотите застраховать.                
В страховой компании вам предоставят 
возможность застраховать несущие 
конструкции квартиры или, проще 
говоря, стены; внутреннюю отделку, 
домашнее имущество и гражданскую 
ответственность перед соседями. Вы 
можете застраховать какой-то из этих 
объектов выборочно, а можете вклю-
чить в полис всё сразу. 

Риск повреждения конструктивных 
элементов в кирпичном или панельном 
доме, конечно, значительно ниже, чем 
в деревянном. Но и такое бывает, мы 
все помним, как в конце 2012 года в 
Тюмени в результате взрыва газового 
баллона в многоэтажке были повреж-
дены шесть квартир. О страховании 
внутренней отделки стоит позаботить-
ся, если у вас хороший ремонт. К вну-
тренней отделке страховщики относят 
отделку пола, потолка, стен, сантех-
нику, окна, двери, системы отопления 
и электроснабжения. При заключении 
договора важно обговорить, сколько 
в процентном соотношении стоят эти 
элементы. Если вы этого не сделаете, 
то при страховом случае выплата будет 
произведена исходя из стандартов 
страховщика. Например, в компании 
РОСГОССТРАХ рекомендуемое соот-
ношение: стены – 30 % от стоимости 
всей отделки, пол – 20 %, потолок –                                                                                
10 %, окна – 10 %, двери – 10 %, инже-
нерное оборудование — 15 %, прочее 
– 5 %. Но клиент может дать своё со-
отношение. Например, если у него на 
полу лежит дорогой паркет, в договоре 
страхования он может обозначить, 
что на паркет уйдет 40 % страховой 
суммы по внутренней отделке. Если 
у вас в квартире есть дорогостоящее 
имущество, то лучше при заключении 
договора составить опись каждого 
предмета имущества с указанием сто-
имости. Выплата будет производиться 
в соответствии с описью. 

– Можно ли застраховать квар-
тиру от какого-либо одного риска, 
например, от кражи?

– Вы можете застраховать квартиру от 
одного конкретного риска, но специали-
сты компании РОСГОССТРАХ советуют 
заключать комплексный договор – раз-
ница в цене будет небольшой, а защита 
стопроцентной, ведь невозможно пред-

В отпуск без риска,
или Как правильно 

застраховать квартиру
Сезон отпусков уже на пороге, и все мысли заняты предстоящими 

планами. Но в приятных хлопотах не стоит забывать о том, что, 
уезжая, вы оставляете свою квартиру без присмотра. Во время вашего 
отсутствия она становится наиболее уязвима для неприятностей, 
таких, например, как кража или затопление. Страхование – надёжный 
способ защитить себя от непредвиденных расходов, связанных с по-
добными проблемами. Как правильно застраховать свою квартиру, 
нам рассказала заместитель директора по розничному страхованию 
филиала компании РОСГОССТРАХ в Тюменской области Елена Чичканова.

угадать, какая именно неприятность мо-
жет подстерегать. В стандартный дого-
вор страхования входят основные риски, 
которые угрожают сохранности вашей 
квартиры: пожар, взрыв, затопление, 
стихийные бедствия, противоправные 
действия третьих лиц. Также следует 
подумать и о страховании гражданской 
ответственности перед третьими лица-
ми, то есть вашими соседями. В этом 
случае, если по вашей вине соседям 
будет причинён ущерб, компенсировать 
его будет страховая компания. 

– Для заключения договора не-
обходимо пригласить специалиста 
домой?

– Страховать отделку и домашнее 
имущество можно как с осмотром, так 
и без него. На стоимости договора это 
не отразится, и клиент сам может вы-
брать, какой вариант для него предпо-
чтительнее. Но, если в квартире есть 
дизайнерская отделка, дорогостоящие 
предметы интерьера, то лучше всё-
таки пригласить представителя стра-
ховщика и правильно составить опись. 

– Елена Владимировна, если всё-
таки неприятность произошла, 
что делать и куда обращаться?

– В первую очередь следует известить 
об этом страховщика в письменной фор-
ме. Сделать это необходимо в течение 
трёх суток с того дня, когда вы узнали о 
происшествии. После этого нужно при-
нести в страховую компанию докумен-
ты, подтверждающие имущественный 
интерес (например, свидетельство о 
регистрации права собственности на 
квартиру), и документы, подтвержда-
ющие страховое событие. Например, 
при краже – справку из милиции, если 
прорвало трубу и затопило – справку из 
ЖЭУ, произошёл пожар или стихийное 
бедствие – справку из МЧС. Точнее вам 
всегда смогут подсказать в едином дис-
петчерском центре, телефон которого 
указан в полисе.

Олеся ГОНЧАРОВА.

С 1 мая РОСГОССТРАХ в Тюменской 
области открыл «Сезон выгодного 
страхования квартир». Те, кто заключа-
ет договор страхования впервые, могут 
застраховать конструктивные элемен-
ты, внутреннюю отделку и инженерное 
оборудование, домашнее имущество и 
гражданскую ответственность перед 
соседями по индивидуальному тарифу. 
Предложение действует до 30 июня 2013 г. 

ПРОДАЁТСЯ 
ружьё ТОЗ-34-28, 

28 калибр. 
Тел. 8-919-952-60-49.

Бурение скважин 
на воду 

Качество. Гарантия. Договор. 
Подарки. Тел. 8-963-005-85-00.

В магазине «РАСПРОДАЖА»
поступление летнего ассортимента 

на самый взыскательный вкус:
• майка – 100 руб.;
• футболка мужская – 130 руб.;
• очки солнцезащитные – 70 руб. 
Ждём вас по адресам: ул. Свердлова, 1г 

(ТЦ «Мечта», цокольный этаж)
и ул. Луначарского, 62а («Торговый город»).

Готовься к лету с «РАСПРОДАЖЕЙ»!

Уважаемые читатели!
Выписывайте «ИШИМСКУЮ ПРАВДУ» 

на 2-е полугодие 2013 года! 
Оставайтесь с нами!

Цена комплекта на 6 месяцев – 
274 рубля 32 копейки.

В соответствии со статьёй 34 Земельного кодекса РФ администрация 
Ишимского муниципального района информирует о предстоящем 
предоставлении земельного участка по следующему адресу: Ишим-
ский район, п. Октябрьский, ул. Республики, 2 – земельный участок 
площадью 800 кв. м для ведения личного подсобного хозяйства.

ОХРАННОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ
проводит набор охранников на вах-
ту в г. Тюмень. Продолжительность 
вахты – 40 дней. Предоставляется 
жильё, выдаются авансы. Обяза-
тельно наличие формы одежды 
(серо-синий камуфляж). График 
работы: сутки через сутки или сутки 
через 12 часов. Заработная плата 
без задержек за вахту: нелицензи-
рованные – 26000-29000 руб., ли-
цензированные – 35000-40000 руб.
Тел. 8-922-471-41-52, 8-922-079-03-37.

– Кристина, с чего всё начи-
налось?

– Началось всё в 2007 году. Тогда 
с подругой мы не знали, чем занять-
ся, и случайно увидели объявление 
о наборе в танцевальный коллектив 
Натальи Гусевой «Гараж», – улы-
бается Кристина. – Пришли туда, 
скорее, из любопытства.

– Вы начали заниматься тан-
цами не в 5-7 лет, а в более созна-
тельном возрасте. Было сложно?

– На первом занятии у меня ниче-
го не получалось: ноги не гнулись 
как надо, не было растяжки, никак 
не могла запомнить, какое движе-
ние следует дальше. Но Наталья 
Гусева и Дмитрий Горин, который 
пришёл ей на смену, действительно 
великие педагоги! 

– А почему ушли из «Гаража»?
– Я стала студенткой. Занятия 

на факультете начинаются во вто-
рой половине дня, и я не успевала 
на репетиции. Либо лекции и 
семинары и диплом о высшем 
образовании, либо танцы – такой 
встал выбор. Было обидно бросать 
любимое увлечение, но вскоре мне 
подсказали, что при ИГПИ есть 
свой хореографический коллектив 
«Квест» и его руководитель Павел 
Петров ведёт набор.

– С «Квестом» вы получили 
свою первую награду…

– Когда я пришла, коллектив 
готовился к выступлению на все-
российском конкурсе в Москве. 

Танцы в «Туннеле»
Говорят, чтобы стать хорошим танцором, нужно заниматься с детства. Именно по-

этому школы бальных или современных танцев нередко проводят различные конкурсы 
для самых маленьких. Но если любовь к искусству застала вас в более позднем воз-
расте, ничего страшного: при желании всего можно добиться! Яркий пример тому – 
студентка дошкольного отделения педагогического факультета ИГПИ им. П. П. Ершова                      
Кристина Черноволова.

Павел сказал: успеешь выучить 
танец – поедешь с нами. Я успела. 
Тогда мы стали дипломантами 
второй степени. Потом побывали 
на мастер-классах, в том числе в 
Красноярске, участвовали в других 
конкурсах.

– Как возник «Туннель»?
– Павел Петров окончил вуз, и 

«Квест» прекратил своё существо-
вание. Встал вопрос о создании 
нового коллектива. Начинать было 
страшно, но мне очень помогла 
преподаватель нашего вуза Ольга 
Фёдоровна Кукуева. Первая репе-

ТАЛАНТЛИВА ВО ВСЁМ
Для Кристины Черноволовой очень важно реализовать себя, 

стать личностью. Именно поэтому она уже добилась определённых 
успехов в самых разных сферах. Кристина является обладательни-
цей званий: «Вице-мисс ИГПИ», «Вице-мисс Буревестник», имеет 
сертификаты о прохождении всероссийской школы профсоюзных 
лидеров (2012 г.), о прохождении мастер-классов в Красноярске и 
Москве, награждена дипломом II степени в конкурсе «Волонтёр года 
Тюменской области (2008 г.)», дипломом II степени в конкурсе хо-
реографических коллективов в г. Москве, дипломами II и III степени 
за участие в конкурсах: «Студенческая весна», «Весна Победы» –                                                                                     
в номинации «Авторское слово».

тиция в «Туннеле» (название мы 
пишем непривычно для многих 
– «2Nel») состоялась 27 сентября 
2011 года. В нашем коллективе 
семнадцать человек, а в копилке 
несколько отличных номеров.

– В каком направлении тан-
цуете?

– Чаще мы выбираем хип-хоп 
и модерн. Недавно попытались 
поставить зажигательный номер 
под музыку, которую называют 
рагга дэнс гоу. Получилось, на мой 
взгляд, неплохо!

– Слышала, что вы не только 
хорошо учитесь и танцуете, но 
и активно занимаетесь обще-
ственной деятельностью.

– Я председатель студенческого 
совета на факультете, организую 
смены актива, различные меро-
приятия, акции, часто выступаю 
ведущей. Также езжу на слёты. На-
пример, в прошлом году побывала 
на всероссийском конкурсе «Сту-
денческий лидер», проходившем 
в посёлке Дивноморское Красно-
дарского края. Там прошла обуче-
ние и получила благодарственное 
письмо на имя ректора о том, что 
вошла в сотню лучших учеников. 

– Свободного времени не оста-
ётся?

– По-разному. Танцы – не един-
ственное увлечение. Ещё я играю 
на гитаре, люблю стихи, особенно 
Эдуарда Асадова. 

– Сейчас вы на четвёртом 
курсе... Неужели ваш танцеваль-
ный коллектив прекратит своё 
существование после окончания 
вами вуза? Или есть свет в конце 
«Туннеля»?

– Конечно, есть! Я думаю о том, 
как продолжить наши занятия по-
сле окончания учёбы. Хочу, чтобы 
наш коллектив жил, люди видели 
его и оценивали достойно.

Юлия КРОО.
Фото Василия БАРАНОВА.


